

Systembett, Stieglmeyer



For Stieglmeyer, wiege has developed a complete product line of hospital, rehabilitation and care beds.

The starting point was the development of a uniform platform for all bed undercarriages with an electromotor or hydraulic drive system.

In addition to a functional, kinematic concept, the aim was to create a design marked by clear reduction of the complexity of the undercarriages. Based on the close link between functional and aesthetic requirements, a design has been achieved that conveys a feeling of calm and clarity. The self-explanatory character of form and function facilitates handling and ensures a homely appearance. The modular structure reduces complexity and allows economical production. Besides, the modular principle permits more efficient accommodation of customer wishes.

Our service: development of the uniform system platform, product design, 3D imaging, support to serial production stage and with communication

Für die Firma Stieglmeyer hat wiege eine vollständige Produktlinie von Krankenhaus-, Reha- und Pflegebetten entwickelt.

Ausgangsbasis war die Erarbeitung einer einheitlichen Plattform für alle Bettuntergestelle mit elektromotorischen oder hydraulischen Antrieben.

Über die Realisation eines funktionalen, kinematischen Konzepts hinaus, ging es bei der Gestaltung um eine deutliche Reduktion der Komplexität der Untergestelle. Aus der engen Verknüpfung funktionaler und ästhetischer Anforderungen wurde eine Gestaltung realisiert, die Ruhe und Klarheit vermittelt. Die Lesbarkeit von Form und Funktion erleichtert die Handhabung und führt zu einer wohnlicheren Erscheinung. Die modulare Bauweise reduziert die Komplexität und ermöglicht eine wirtschaftliche Herstellung. Darüber hinaus kann mit dem Baukasten besser auf unterschiedliche Kundenwünsche eingegangen werden.

Unsere Leistungen: Entwicklung der einheitlichen Systemplattform, Produktdesign, 3D-Darstellung, Begleitung zur Serienreife und Unterstützung in der Kommunikation



Krankenhausbett Seta, Pflegebett Elvido, Krankenhausbett Seta

Seta hospital bed, Elvido care bed, Seta hospital bed

wiege

Systembett, Stieglmeyer